

klassigen Schulbildung auf das Abitur vorbereitet und von den Betrieben zur Ausbildung an technischen Hochschulen delegiert werden.

Im Prozeß der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus wächst die führende Rolle der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Kampfpartei sowie die Verantwortung jedes Werktätigen. Diese objektiv notwendige Entwicklung ist engstens mit der Entfaltung der sozialistischen Demokratie verbunden.

In letzter Zeit haben Schriftsteller und Künstler in einigen Fernsehfilmen die neuen Probleme der Entwicklung der sozialistischen Menschengemeinschaft gestaltet. Das Stück „Zeit ist Glück“ behandelt die Probleme der neuen, sozialistischen Beziehungen zwischen den Werktätigen, den Kampf um den sozialistischen Fortschritt. Der Autor Benito Wogatzki schrieb darüber in Nummer 8 der „Neuen Deutschen Literatur“: „Die Gesetzmäßigkeiten unseres Sieges sind uns bekannt; in welchem Tempo es gelingt, hängt jetzt ganz allein vom Subjekt, von jedem einzelnen ab. Ich persönlich hätte in dieser Beziehung nichts gegen mehr Härte, mehr Klarheit in bezug auf die neuen Anforderungen. Der Sozialismus bietet zum erstenmal echte reale Glückschancen - die Chance, aus sich was zu machen.“ Wir müssen politisch, ideologisch, ökonomisch, wissenschaftlich-technisch und kulturell die Überlegenheit des sozialistischen Systems allseitig unter Beweis stellen. Deshalb nehmen Meister Falk und die Brigade die Blumen erst an, wenn es gelungen ist, die Überlegenheit in der Produktion der Erzeugnisse und im Absatz zu erreichen. „Das ist eine Frage der Würde, des menschlichen Anstands, der Sauberkeit und des echten Glücksgefühls.“

Es geht vor allem um die Entwicklung der Menschen zu sozialistischen Persönlichkeiten, die über ein hohes marxistisch-leninistisches Bildungsniveau verfügen, die die gesellschaftlichen und volkswirtschaftlichen Zusammenhänge kennen, die moderne Technik beherrschen und komplexe Produktionsprozesse überschauen.

Deshalb besteht eine vorrangige Aufgabe jedes Leiters, der Betriebsparteiorganisationen und aller gesellschaftlichen Organisationen darin, die politische und fachliche Qualifizierung der Werktätigen zielstrebig zu fördern und überall eine Atmosphäre des sozialistischen Arbeitens und Lernens zu entwickeln. Die erfolgreiche Lösung aller vor den Werktätigen der Elektroindustrie stehenden Aufgaben bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus ist ein wichtiger Beitrag zur allseitigen Stärkung des ersten sozialistischen Staates deut-